

Ressort: Vermischtes

Mehr junge Leute wollen von Taten der Stasi erfahren

Berlin, 03.10.2018, 10:39 Uhr

GDN - 28 Jahre nach dem Ende der DDR interessieren sich immer mehr Angehörige früherer DDR-Bürger für die Einwirkungen der Stasi auf ihre Familie. Der Anteil dieser Anträge stieg seit 2012 von zehn auf 17 Prozent, berichtet die "Rheinische Post" unter Berufung auf Statistiken der Jahn-Behörde.

Seit Ende 2011 hat der Gesetzgeber den Zugang von nahen Angehöriger Vermisster oder Verstorbenen zu den Stasi-Akten erleichtert. Im vergangenen Jahr nutzten 4.410 Kinder, Enkel oder andere nahe Verwandte diese Möglichkeit. In den ersten drei Quartalen dieses Jahres waren es 3.374 Antragsteller.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-112836/mehr-junge-leute-wollen-von-taten-der-stasi-erfahren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619